が 便 り 成 な 本部中学校





令和4年6月27日(月)

(発行) 校長:渡久地政孝

## 快学00第25回空手道県大会女子団体及び総合

6月25日土曜日、県立武道館におい て県中体連夏季総体の空手道競技がスタ -トしました。大会では地区大会を勝ち抜い 🗽 男女団体形と組み手、個人戦などに出 場しました。午前中に行われた女子団体形 決勝で仲田響さん、安田陽香さん、喜屋武 幸乃さんが好敵手の金城中との対戦で勝利 し、見事優勝しました。また、午後に行われ た女子団体組手でも3位に入賞し、見事女 子の部総合優勝を果たしました。6月25日の 琉 球 新 報 朝 刊 (右 )でも掲 載されているように 練習場所や機会など決して恵まれた環境で ありませんが、その中でチームー丸となって結 果を残しました。女子団体形は、2チ-ムが 派遣される九州大会や全国大会の切符を手 にしました。空手部は今年の4月から正式に 部活動としてスタートし、部活動指導員の、





喜屋武敦氏指導のもと着実に力を付けてきました。顧問の新里久美子先生も生徒会顧 問などの業務と並行しながら指導・引率等にあたっていただいています。 今年から1年生の 女子部員や男子部員も加入し、条件が厳しい中で充実した練習を積み重ねています。



男子は、1年生のみの部員ですが、地区予選を通過し 団体形・組手で出場しました。大舞台で貴重な経験とな ったことと思います。ぜひ、これからの競技に生かして欲し いです。

また、夏休みに開催される中体連県大会に出場する 女子バスケットボール部、女子バレーボール部、卓球男女 なども空手部に続き頑張っていきましょう!! 改めて優勝おめでとうございます。